

La era de la tecnología relanza la ludopatía
- El Mundo Castellón al Día - 12/07/2017

La era de la tecnología relanza la ludopatía

La adicción al juego ya le pisa los talones a la cocaína y se prevé su aumento

MARIA VENTURA CASTELLÓN

La heroína sembró el terror en las calles en los años 80, después vinieron las olas de cocaína y cannabis. Ahora, la ludopatía se presenta como la cuarta gran ola que afectará a los más jóvenes de la sociedad. La problemática se presentó ayer durante la lectura de la Memoria 2016 de la Asociación Patim, especializada en el tratamiento de adicciones, violencia de género y la inserción laboral de colectivos en

«Los jóvenes representan uno de los principales grupos de riesgo»

riesgo de exclusión. Actualmente, Patim atiende un 22% de casos de ludopatía, siguiendo muy de cerca el 34% de casos de adicción a la cocaína que continúan predominando en la escena.

Los especialistas de la asociación advierten que sus datos llegaran tarde, después de que en la sociedad se observe una tendencia clara y los pacientes decidan acudir a los centros de tratamiento, tras reconocer la adicción. No

obstante, la coordinadora de programas de Patim, Inma Galmés, advierte que la tendencia es clara y anuncia que en los centros de Valencia ya «empieza a surgir un nuevo perfil de jóvenes con adicción a las apuestas deportivas».

El presidente de Patim, Francisco López, ha mostrado su preocupación ante la que es la «mejor candidata para convertirse en la gran adicción de la era tecnológica». El presidente ha explicado las razones por las que los jóvenes son el público más sensible a esta adicción: «Los jóvenes representan uno de los principales grupos de riesgo porque tienen a su alcance múltiples canales para poder acceder a un mundo donde es muy fácil perderse».

López incide en el riesgo que implica la cantidad de publicidad a la que se exponen los jóvenes, quienes «reciben continuamente estímulos a través de una publicidad excesivamente agresiva donde se minimizan los riesgos». Además, añade que «la respuesta rápida de muchos juegos multiplica la capacidad adictiva».

Ante situaciones como esta, la profesora de la UJI e integrante del grupo de investigación 'Dimensión social de las finanzas, la contabilidad y la economía', Ilumi-



Patim presentó su memoria del año 2016. EL MUNDO

nada Fuertes, destaca la labor de asociaciones como Patim que «generan beneficios sociales y no son centros de gasto».

El grupo de investigación de Fuertes en la UJI ha realizado un estudio que determina que por cada euro invertido por las instituciones públicas en los centros Patim, estos generan un valor social equivalente a cinco euros. Esta es una de las razones por las que insta a las administraciones a tener en

cuenta su trabajo a la hora de gestionar de la manera más adecuada los recursos públicos.

Patim continuará trabajando para que el superávit conseguido este año se repita y puedan continuar su labor social. Durante los años venideros esperan poder mantener los números actuales, con más ingresos propios y una menor dependencia económica de las subvenciones públicas, lo que les da una mayor libertad de actuación.